

Uso de cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para elaborar información estadística y mostrarte publicidad personalizada a través del análisis de tu navegación, conforme a nuestra [política de cookies](#). Si continúas navegando, aceptas su uso.

[Más información](#)
[ACEPTAR](#)

Destacados: Ciudadanos Guecho VOX Elecciones 2019 Más ▾

EMPRESAS

inco

Minoritarios de BBVA preparan una 'emboscada' a Torres sobre la gestión del dimitido FG



Mario Moratalla 15/03/2019 04:30

- ✓ El presidente Carlos Torres hará mención al caso de las escuchas del excomisario Villarejo durante la junta general de accionistas, pero no presentará los resultados de los informes de PwC y de Uría & Menéndez, que no están listos aún

Carlos Torres tiene ya preparado un discurso ante los accionistas con motivo de la Junta General que se celebra este viernes en el Palacio Euskalduna de Bilbao en el que no dejará de lado el escándalo de las escuchas de **BBVA** relacionadas con el expresidente de la entidad, **Francisco González**. El nuevo presidente, cargo que ocupa desde el 21 de diciembre de 2018, ha diseñado junto a su equipo una intervención donde señalará los puntos fuertes de su entidad para, hacia el final de la misma, hacer referencia al caso de corrupción que ha afectado al ex presidente del banco por su relación con el ex comisario **José Manuel Villarejo**.

No obstante, queda en duda cuáles serán los datos que aporte Torres para calmar a los enfurecidos accionistas. BBVA ya avisó al poco de explotar el escándalo que el informe 'forensic' encargado a PwC tardaría varios meses en estar concluido (y por tanto no estaría listo para la Junta General), y no habrá novedades con toda probabilidad en cuanto a esta investigación. Está por ver si Carlos Torres defiende a FG con tanta vehemencia como lo hizo el día de la

λ MJJNB T!OPUJDBT



La cabina que homenajeará a Antonio Mercero se instalará en el barrio madrileño de Chamberí



'GH DÚO': Nagore Robles y Carolina Sobe, ¿cerca de la reconciliación?

presentación de resultados del grupo o censura en público a González, el primer accionista individual de BBVA.

Pero si Francisco González -dimitido este jueves de sus cargos "de forma temporal", según publicó Europa Press- será protagonista del discurso de Torres, lo será aún mucho más de las preguntas de algunos de los accionistas que se personarán en el auditorio bilbaíno.

Un portavoz de la asociación de accionistas minoritarios **Aemec** asegura que "participaremos a través de la World Federation of Investors, esta asociación siempre nos pide información sobre compañías problemáticas en España y han querido participar en nombre de los inversores internacionales".

El portavoz de este representante tiene preparada una batería de cuestiones para Torres "pues son inversores internacionales de mentalidad anglosajona a los que les parece muy llamativa una posible toma de control fuera del mecanismo de la OPA y ya no digamos una injerencia del poder político en el funcionamiento de las compañías y los mercados". Según fuentes de Aemec, la WAI planteará una petición de información que no será la única. Junto con otros accionistas, todo apunta a una 'emboscada' para Torres, que tendrá que responder a una buena serie de cuestiones.

“Los inversores internacionales de mentalidad anglosajona no entienden una injerencia del poder político en el funcionamiento de las compañías y los mercados”

También podrían tomar la palabra accionistas del llamado 'clan de Neguri', el mayoritario en la gestión de BBVA antes de la llegada de FG, que 'desvasquizó' el banco y mandó sus órganos de gobierno a Madrid dejando en Bilbao tan solo la junta general de accionistas y (muy importante), la sede fiscal donde paga el Impuesto de Sociedades. Este grupo de

directivos puede encontrar la ocasión perfecta para golpear al banquero gallego en la cara de Torres, que en definitiva es un hombre de FG.

Sin embargo, los minoritarios creen que la directiva del banco vasco aún podría guardarse un as en la manga: "No descartamos que presenten alguna información adicional para los accionistas" para tratar de calmar los ánimos caldeados que se esperan en la junta de accionistas más problemática que ha enfrentado BBVA en años debido a la gestión de Francisco González con las escuchas ilegales.

El ya ex presidente difícilmente volverá a ostentar los cargos honoríficos que poseía en el banco hasta este jueves y que le aseguraban una serie de prebendas con cargo a la entidad.



El ciclón Idai deja casi 90 muertos y siembra la destrucción a su paso por Zimbabue



Bankia lanza una emisión de 500 millones en bonos preferentes a cinco años



'GH DÚO': Kiko Rivera desvela más secretos de Isabel Pantoja y de Cantora



COMENTAR



Z!BEFN ° T

Enlaces Patrocinados por Taboola

Madrid: Gente con 5-49 vehículos ha descubierto este sistema

[Expert Market](#)

¡Los 10 sitios de citas que realmente funcionan!

[Mejores sitios de citas](#)

Madrid: Los jubilados se vuelven locos por estos audífonos

[Clinic Compare](#)

Exceso de smartphones vendidos a hasta -80%

[SubastaVIP](#)

85 % menos de azúcar. El triple de proteínas: ¡ya está aquí la crema de avellanas para ponerse en forma!

[foodspring®](#)

Los conductores sin accidentes recientes obtienen una nueva póliza

[Discount Drivers](#)

UF!SFDPNFOEBNPT

‘El Hormiguero’: Pilar Rubio podría abandonar el programa por una oferta millonaria

Real Madrid: Lo que Isco le dijo a Solari para ser expedientado

Ni es honrada ni lo parece

EPT!NJMQB!MBCSBT!T/M!3129!!Upept !rpt !ef sf di pt !sf t f svbept Bwjt p!M hbm Qpmjdb!ef !Qsjwbjebe Qpmjdb!ef !Dppl jft Uf n bt STT Bvejube!qps!Dpn Tdpsf